
大分類 分類 件数 寄せられたテーマ 内容

マクロ 2
財政再建、財政破綻 ・歳入庁設置についてはかねてよりマニフェストで訴えております。参考とさせて頂きます。他、

ご意見として承りました。

金融 1 日銀の民営化 ・ご意見として承りました。

税制 1 軽減税率 ・ご意見として承りました。

マスコミ 5

日本のマスコミ、NHK

（受信料）

・日本マスコミの件、NHK受信料の件、ご意見として承りました。

エネルギー 1
地熱発電 ・地熱発電の件、ご意見として承りました。

観光

環境・農業 1 アマゾン森林火災 ・アマゾン森林火災について、ご意見として承りました。

交通・住宅 1
Uber解禁 ・シェアリングエコノミーの推進についてはさる参院選マニフェストでも訴えております。ご意

見、参考とさせて頂きます。

その他

社会保障 2

ロスジェネ対策、年金

政策

・ロスジェネ対策、参考とさせて頂きます。

・年金制度については負担と受益に不公平が生じないよう制度改革を行うことをさる参院選マニ

フェストで訴え、党内社会保障政策PTで検討を続けております。参考とさせて頂きます。

医療

労働 5

働き方改革、在宅勤務

の推進、国会議員の育

児休暇、67歳定年制

・働き方改革、在宅勤務制度、定年制の件、ご意見として承りました。

・小泉進次郎議員の育児休暇取得の件、ご意見として承りました。

外国人 3

外国人犯罪・入管、外

国人の永住資格・生活

保護、外国人土地法

・入管や永住資格の件、ご意見として承りました。

・外国人による日本の土地所有の件、ご意見として承りました。なお我が党は安全保障上重要な土

地取引の規制法案を提出しております。

児童虐待 3

児童虐待防止対策 ・児童虐待防止の件、参考とさせて頂きます。なお共同養育・共同親権の推進については、串田衆

議院議員を中心に国会で積極的に議論を行い、さる参院選のマニフェストにも掲げております。こ

の議論により政府・法務省は「共同親権」の導入の是非について検討する研究会を年内に設置する

と9/27に発表しました。

少子化 1

子育て支援 ・日本維新の会は機会平等社会を実現するための教育完全無償化　義務教育の他、幼児教育、高

校、大学等の教育についての無償化を訴えております。またさる参議院選マニフェストには「教

育・子ども支援、女性がくらしやすい社会へ」と項目を立てました。参考とさせて頂きます。

動物愛護 1 獣医師の医療過誤 ・参考とさせて頂きます。

教育 2

学校の教科書、学校の

授業

・ご意見として承りました。

法務 2

無期懲役、子どもの虐

待・強姦罪厳罰化

・ご意見として承りました。

人権

その他 3

半グレ集団への対応、

バスのバリアフリー、

日本全国路上喫煙禁止

バスへのバリアフリー設備の設置他、ご意見として承りました。

防衛 1
中距離ミサイル配備 ・日本維新の会はさる参院選マニフェストに「政権を担える政党として現実的な外交と安全保障政

策を展開する」ことを掲げました。ご意見、参考とさせて頂きます。

米国 1 日米FTA ・ご意見として承りました。

北朝鮮

中国 1

北海道の土地買収 ・ご意見として承りました。なお日本維新の会は安全保障上重要な土地取引の規制法案を提出して

おります。

政策目安箱へのご意見と党の対応について（２０１９年9月前半分）

経済

(12)

社会

(22)

外交

(18)

韓国 10

反日企業の指定、韓国

情勢、竹島の日実現、

対韓外交

・たくさんのご意見、参考とさせて頂きます。



大分類 分類 件数 寄せられたテーマ 内容

その他 5

台湾問題、様々な国際

問題、香港民主化、尖

閣諸島

・様々なご意見、参考とさせて頂きます。

皇室

憲法改正 4

憲法改正 ・憲法改正について様々なご意見、参考とさせて頂きます。日本維新の会は既に改正案として「教

育無償化」「統治機構改革」「憲法裁判所設置」について国民の皆様に提案しております。批判を

含めて、ぜひ議論していただきたいと思います。

公務員改革 1 公務員給与 ・ご意見として承りました。

選挙

地方行政 4

IR誘致、大阪都構想 ・IR誘致についてご意見として承りました。

・大阪都構想の件、ご意見として承りました。

その他 5

議会における障害者へ

の配慮、文科省補助

金・文化庁予算、国営

戦没者墓所の拡充、役

所の予算使い切り

・議会における障碍者への配慮の件、参考とさせて頂きます。

・文科省補助金・文化庁予算（芸術利権）の件、参考とさせて頂きます。日本維新の会が与党と

なった大阪では伝統文化行政が手厚く保護されていた反面、既得権益化していた為、行政が文化の

評価をするのではなく、文化芸術の専門家による第三者評価で補助金や助成の取り扱いを決定する

新たな仕組み・ルールを作ったことで行政が文化芸術団体への介入を防いだ経緯があります。

・国営戦没者墓所の拡充に関するご意見、参考とさせて頂きます。さる参院選マニフェストにも国

立追悼施設の整備を掲げております。

・予算の使い切りについて、ご意見として承りました。

党のあり方 48

維新議員の韓国訪問、党

のスタンス（政策）、

（元）所属議員

・ご意見として承りました。

その他 3
台風15号関連、他党関連 ・ご意見として承りました。

合計 117

総計 2770 （2019.1.22〜）

その

他

(51)

外交

(18)

機構

(14)


